
杉岡歯科だより    ２０２２年２月 

 

ひとりごと”  今月は 歯科助手 田野島   です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



医院新年会 

 

1/8 は医院新年会!、竹下さんで美味しいお肉を頂く予定でした。 

 

直前まで開催するつもりでしたが、スタッフと話し合い、不安に思っているスタッフもい

て、泣く泣くキャンセル。代わりに竹下さんのステーキ弁当を持って帰ってもらいまし

た。 

お肉は柔らかく、何重にも重なって入っていて、めっちゃ美味しいです  

次回必ずリベンジします  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



久々の東京でのセミナー ～インビザラインセミナー受講しました～ 

1/10 連休の最終日、久々の東京でのセミナーでした！ 

マウスピース矯正「インビザライン」のセミナー

ベーシックコースはオンラインで受講しました

が、アドバンスコースはリアルで受講です！ 

オンラインは気楽でいいけど、やはりリアルは

気が引き締まりますね! 

 

インビザライン治療は勉強すればするほど奥

深いですが、楽しいです 

 

帰りの新幹線でちょっと遅めの昼食。大学時代を過ごした仙台の名物、牛タンのお弁

当です。明日から６連勤、頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 



歯科衛生士オンラインセミナー 

1/18（火）診療を一部カットして、歯科衛生士の院内セミナーを行いました。 

講師はいつもお世話になっているトゥモローリンクの宮本さくら先生です。 

 

福知山はあいにくの雪予報、講師の先生の安全を考慮して、今回はオンラインで行い

ました。 

 

今回はインプラントのメインテナンス。杉岡歯科医院ではインプラント治療は行ってい

ませんが、他医院でインプラントを入れておられる患者様のメインテナンスをすること

がよくありますので、すごく勉強になったようです。 

宮本先生が大好きなスタッフは今回お会いできなくて寂しそうでしたが、次回はリアル

での研修楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 



私の DVD コレクション（床矯正フォローアップセミナー） 

「床矯正フォロアップセミナー」、博多で年数回行われているこのセミナー、私は第１回

目からほぼ皆勤で参加していました。 

 

セミナーの模様を収録した DVD コレクションを某先生がフェイスブックに投稿されてい

るのを見て私も本棚を探してみたらありました! 

 

当時は博多でのセミナーの行き帰りの新幹線の中で、これを見て復習、床矯正にどっ

ぷり浸かった日を過ごしていました。 

 

現在コロナのため中断していますが、今の自分があるのはこのセミナーのおかげで

す。懐かしいな～(^^) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

久々の博多です！ ～床矯正九州地区フォーラムに参加してきました～ 

1/23(日)セミナー参加のために博多に行ってきました！本来は泊りで懇親会まで参

加するのですが、コロナ禍のため今回は弾丸日帰り参加です。朝４時起きで新神戸

駅までドライブ。始発の新幹線で博多へ向かいました。 

 

 

 

 

 

 

 

感染対策をしっかりとって、少人数でのセミナーでしたが、参加してよかった！大変勉

強になりました 

 

 



お子様の下の前歯がいがんででてきて、「あれっ」と思ったことはありませんか？ 

杉岡歯科医院では、歯並びの異常も早期治療を推奨しています。 

 

「おかしいな？」と思った頃が治療の開始時期です。「床矯正を日本の文化に」を合言

葉にさらに勉強を続けていきます 

患者様の疑問に答えて 

Q: 乳歯の虫歯が大きくなって、歯が根っこの部分しか残っていません。時々腫

れるので、抜いたほうがいいと思うのですが。 

A: 乳歯はどうせはえかわる歯なので、抜いたほうが

いいと思われがちです。乳歯を早期に抜いてしまう

と、隣の歯が傾いてしまいます。その結果、永久歯

の生えるスペースが不足して、歯並びが悪くなりま

す。大きな虫歯になっていても、永久歯がはえるま

では、乳歯は抜かないほうがいい場合が多いです。 

時  


